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区民の皆様には、平素から当振興区の諸活動にご支援・ご協力を賜りまして厚く御礼を申し上げ

ます。

新型コロナウイルスの感染者がなかなか減少せず、当振興区の今後の事業活動にも影響を与えそ

うですが、早く通常の状態に戻ることを願っています。

コロナ禍で、２年続けて書面決議で行った定時総代会ですが、今年度は４月２９日（昭和の日）

午後２時から総代の皆様にお集まりいただき第１１回の定時総代会として開催しました。

全議案とも満場一致で承認可決され、役員・職員・地域マネージャー共々一丸となり、地域課題

の克服に向け、取り組んでまいる所存でございます。

本年度の活動の重点は、一昨年から取り組んできた戦略的事業である交流に向けた次の取り組み

を継続して行なって参ります。

①コロナ禍で延期となっている仮称「収穫祭」の企画と活動の展開

②地域の情報の積極的な発信（SNS、Youtube、HP、ひばごん便りなど）

③「しいたけ栽培講座」「ガーデニング教室」「パークゴルフ＆ウォーキング教室」を

開催し、交流施設の有効活用を図る

会長 片山 悟

４月２９日の第1１回定時総代会は、全総代数３８名の過半数

を超える２８名の総代の出席（委任状含む）を得て開催し、上程

された２つの報告事項と５議案について全議案とも原案通り承

認・可決されました。

（各議案の賛否）

第1号議案 令和３年度事業報告について ･･････････････････････････ （賛成２８名・反対０名）

第2号議案 令和３年度決算報告及び監査報告について ･･････････････ （賛成２８名・反対０名）

第3号議案 令和４年度事業計画(案)及び事業執行組織図(案)について ･･ （賛成２８名・反対０名）

第4号議案 令和４年度収支予算(案)について ･･･････････････････････ （賛成２８名・反対０名）

第5号議案 八鉾自治振興区の規約の改定について ･･･････････････････ （賛成２８名・反対０名）

また、以下の事業についても引続いて取組んで参ります。

①各自治会と連携したJR利用促進と駅の活性化活動

②また将来につながる青年部の「地域の将来を語る会」や「子供の体験学習」への取り組み

③自治会への「自主防災組織づくり」と「防犯システム（防犯カメラなど）の設置普及」

④高齢者福祉については、ｱ）自治会や常会を中心とした「サロン・デイ

ホーム」や、向こう三軒両隣的な支え合い活動の支援、ｲ）「西城暮ら

しと安心の会」との連携を深めた活動

区民の皆様におかれましては、引き続き新型コロナウイルス感染防止に取り

組まれ、お元気でお過ごしくださるとともに、当振興区の諸活動にご支援ご協

力を賜りますようお願い申し上げます。



３．交流事業をめざす「3事業の実施状況」
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①令和４年度の活動に備え「しいたけの榾木」を昨年１２月に購入し調達しました。

（1）「しいたけ栽培講座」…（主管）高齢者部 （代表者）山野精荘さん

交流事業へ発展させていく３事業（「しいたけ栽培講座」「ガーデニング教室」「パークゴル

フ＆ウォーキング教室」）の令和４年度の実施状況をお知らせします。

②４月１６日には、地域への斡旋販売分を含め、２３0本の「しいたけの榾木」に植菌を行い
栽培場所へ仮伏せしました。（１０名参加）

また、あわせて栽培地の不用木を伐採し「しいたけ」の栽培環境を整えました。

（2）「ガーデニング教室」…（主管）女性部・生涯学習部 （代表者）小笠原フミエさん

（3）「パークG＆ウォーキング教室」…（主管）生涯学習部 （代表者）定木丈宜さん

①道後山高原クロカンパークの常設コースで、４月１１日と５月９日にパークゴルフ教室を

開催しました。（４月１１日：２０名参加）（５月９日：１２名参加）

②ウォーキング用の「ノルディックポール」を参加者に無償で貸し出し中です。

健康づくりの為、この機会にぜひご活用ください。

４月１６日「植菌作業」「運搬後の仮伏せ状況」

５月１２日「広島市植物園視察」 ５月１６日「春の花植え」

パークゴルフのプレー風景等

③これにより、昨年度植菌分を含め約２００本の植菌済み榾木を、栽培地に持ち込んだこと

になりますが、早ければ今秋より収穫ができるのではないかと、楽しみにしております。

①会員・関係者の方で５月の花植えの参考にするため、5月１２日に「広島市植物園」へJR

線を利用し視察に行きました。（5名参加）

②５月１６日には「春のオープンガーデン」に向け、「春の花植え」を行ないました。

（１９名参加）

③今年の春からスタートする「オープンガーデン」の日程は、５月２８日（土）～２９日

（日）、６月４日（土）～５日（日）開催で、いずれも１０時～１５時までです。



４．令和４年度の仮称「収穫祭」開催に向けて

５．地域マネージャー業務の進行状況
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①昨年度計画を進めていた交流事業に向けた「生涯学習３事業」もコロナ感染のあおりを受

けた状況で推移しました。引き続き今年度は一層の育成に努めてまいります。

また、新たに「JR利用促進活動」事業の推進にも取り組み始めたところです。

（1）交流事業関係

地域マネージャー業務の進行状況をお知らせします。

②前述の「生涯学習3事業」の実施状況は2ページの『３.交流事業をめざす「3事業の実施

状況」』のとおりです。

③ホ－ムページやSNSでの情報発信状況は、実際にパソコンやスマートホンでインターネッ

トに接続してご覧いただかなければわかりませんので、以下にインターネットで呼び出す

方法等を記載します。

・八鉾自治振興区ホームページ⇒「八鉾自治振興区」か「ヒバゴンビレッジ」を入力。

・Youtube（動画）⇒活動状況の動画は、ホームページの新着情報ページをスクロールし

て「活動状況」をクリックし、該当する「動画の写真」をクリック。

・フェイスブック／インスタグラム⇒ホームページの新着情報のページをスクロールし、

「Facebook」を／「Hibagon Village YAHOKO」をクリック。
（2）野菜販売関係

新年度に入り、今年のタマネギの生育状態の把握や、農家の方との情報交換に歩いています。

６月に入ると、いよいよ今年のタマネギの収穫と供給が始まります。

昨年は、ベト病で苦戦しましたが、本年はベト病が削減されれば良いと願っております。

（3）自主防災、防犯関係

自主防災組織について、八鉾落合自治会をモデルに組織作りを進めています。

また、防犯については防犯カメラの設置に向けて取り組みを推進する方向で検討しています。

令和４年度は、コロナ禍でしばらく延期していた仮称「収穫祭」を開催する予定です。

新型コロナウイルス感染の先行きは不透明ですが、この事業は、ウィズコロナ時代のイベントとし

て、感染防止対策を徹底しながら取り組む前提としております。

近日中に実行委員会を立ち上げ、準備を進めてまいりたいと思いますので、皆様ご協力お願いい

たします。以下に、現状における「構想の案」を掲載します。

①６～７月頃には実行委員会立ち上げ、地域をあげた取組み体制づくりをめざします。

②コロナ禍、八鉾自治振興センターの屋外にメイン会場を設け、屋外で過ごしやすい時期に

（１０月頃）開催します。

③区民の皆様に活躍いただけるよう、生涯学習事業の成果発表（作品展示、芸能発表等）の場

にします。

④地域外からの参加も含めたマルシェ（出店）を行ない賑わいと交流の場づくりを行ないます。

マルシェには地域（西城を含む）の農産物や特産品を出店いただくことも考えております。

⑤開催にあたり、屋外の景観改善を図ります。

春のオープンガーデン同様に、ガーデニング教室で花壇・鉢等に花の植栽を行ない、来場者

にお楽しみいただけるようにします。

⑥その他、区民の皆様のアイデアやご希望も積極的に取り入れていきたいと思いますので、

ご意見等をお寄せください。



６．「ピッカピカの １年生」・・・「鋳鍋佐江（いなべさえ）さん」紹介

７．「蒸気機関車の冊子」「思い出の鉄道写真掲載のクリアファイル」販売中

販売価格

お母さんから ひとこと

７00円
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販売価格

１０００円
3枚セット

八鉾在住の小学生の紹介も６回目となりました。今回紹介する小学生は、今年度「西城小学校」に

入学された西城町小鳥原にお住いの１年生「鋳鍋佐江さん」にインタビューさせていただきました。

八鉾自治振興センターで４月５日から鉄道グッズ２点の販売を開始し

ております。ぜひお求めください。

・半世紀前まで広島県の県北を走っていた蒸気機関車について

まとめた冊子「遥かなる煙」

クリアファイル

・「第一小鳥原鉄橋と旧型客車」（備後落合駅－道後山駅 間）

・「勾配に挑む蒸気機関車」（備後落合駅－道後山駅 間）

・「山峡の分岐駅に停車中の列車群」（備後落合駅）

郵送する場合、

別途2５0円

必要です。

●ランドセルは誰に買ってもらいましたか？ 好きな色は？

・「お母さんに買ってもらいました。」「紫色が好きなので、ランドセルも紫色です。」

●学校で何が一番楽しみですか？ ・「一輪車に乗ったり、鉄棒をするのが楽しいです。」

●学校で好きなお勉強は何ですか？ ・「体育です。走ったりする運動が好きです。」

●学校の給食はおいしいですか？ また、何が一番好きですか？・「おいしいです。一番好きなのは魚を

使った給食が好きです。」

●学校から帰ったら何をしますか？ ・「児童クラブに行きます。」「児童クラブから帰ったら、次の日

の学校の準備と食器を並べるのを手伝います。」

●お母さんの料理で好きなものは？ ・「唐揚げです。」

●大人になったら何になりたいですか？

・「なりたいものは２つあって、１つ目は「お母さんみたいな看護師になり

たい」です。２つ目は「ケーキ屋さんになりたい」です。」

・とっても元気が良く、やりたいことがたくさんあるので、いろんなことに

挑戦していってほしいです。

勉強や習い事、家でのお手伝いも一生懸命頑張っておられる鋳鍋佐江さん

でした。これからも楽しい小学校生活を送ってくれることでしょう。

今回は取材にお答えいただき、ありがとうございました。

郵送する場合、

別途１４0円

必要です。

●お休みの日は何をしていますか？ ・「ピアノ教室に通っているのでピアノの練習をします。」

昨年、１０月２３日に３８名の方にご協力いただき、セン

ターに植樹した５０本のブルーベリーの苗は順調に生育してお

り、ようやく白い花が咲き始めました。

早ければ夏には実がつき始めるので、実がなる前には防鳥

ネットを張る予定です。

今から収穫の時期が楽しみです。


